

---

## AU SACRE-CŒUR

---

### La croix du dôme

---

**L**E 17 octobre, fête de la bienheureuse Marie-Marguerite Alacoque, S. Em. le cardinal Richard a scellé sur le dôme de Montmartre la croix destinée à le couronner.

Voici le récit fait par l'*Univers* de cette imposante cérémonie.

Enfin, Montmartre est couronné ! La croix de pierre érigée au sommet du grand dôme est ancrée sur ce faite où, pendant les siècles futurs, elle doit, du haut de la basilique élevée au Cœur de Jésus, dominer le cœur de la France ! Elle apparaît, blanche et magnifique, en plein azur. Avant-hier, à 2 heures, en la solennité de la Bienheureuse Marguerite-Marie, le cardinal Richard, archevêque de Paris, l'a bénite et scellé sur ce trône immense, enraciné dans les profondeurs du sol et jaillissant jusqu'au sein des nues !...

Mais nous ne voulons point commenter aujourd'hui l'événement mémorable auquel nous avons eu le bonheur d'assister. Il faut arrêter, en ce moment, nos effusions de reconnaissance et d'amour envers le Sacré-Cœur de Jésus, nos élans d'irrésistible espérance en l'avenir de la patrie, pour laisser la parole aux faits. Leur éloquence écraserait tout commentaire. Bornons-nous à décrire et à raconter.

Le temps était radieux. Dans un ciel admirablement pur, un soleil doux et réchauffant, l'un de ces beaux soleils d'octobre aux rayons généreux, répandait en souriant sa lumière tranquille.

Au pied de la croix gigantesque, une légère et solide